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Газета для тех, кто любит свой район

Сколько денег выделено на содержание 
и обслуживание объектов ЖКХ- стр. 3

Как в этом году в районе будут
праздновать День Победы - стр. 2

Малый бизнес Коротко о разном

В нашей газете за 11 июня 2020 
года № 47 мы уже писали про пред-
принимателя Андрея Рева. Мужчина 
открыл своё дело в самое сложное 
время – в период пандемии. Немало 
трудностей пришлось преодолеть, 
чтобы его «детище» заработало и на-
чало потихоньку набирать обороты.

Во время первой встречи Андрей ещё 
только подбирал помещение, которое 
бы подходило под рабочий цех по из-
готовлению его продукции.

По прошествии года предпринима-
тель хорошо наладил производствен-
ный процесс: закупил оборудование, 
арендовал отопляемое комфортное 
помещение, открыл офис. И начал 
реализовывать инженерно-комму-

никационно-сантехнические услуги: 
изготавливать пластиковые ёмкости 
и оборудование для любых целей, а 
также производить их ремонт. 

Пока Андрей трудится один, но в 
ближайшее время планирует органи-
зовать новые рабочие места, потому 
что обслуживает не только Упоровский, 
но и Заводоуковский и Мокроусовский 
районы.

Сейчас у бизнесмена нет простоя 
в работе. Берётся за объекты любой 
сложности, независимо от того, кто их 
предоставляет – юридические или фи-
зические лица. Готов к рассмотрению 
любых коммерческих предложений. 
«Часто звонят люди, интересуются 
производством ёмкостей под септик и 
их стоимостью. Сравнивают цену с дру-

гими производителями этой продукции 
из бетона и железа. Не отрицаю, что 
у меня дороже, но срок эксплуатации 
пластиковой ёмкости намного дольше, 
чем бетонных колец или железной боч-
ки», – говорит Андрей.

Со следующей недели начинает ра-
боты на новом объекте в Першино по 
футеровке водонапорной башни.

Сегодня у него уже есть постоянные 
клиенты и рынок сбыта продукции. Так-
же есть договор на оказание инженерно-
го обслуживания организации, который 
заключён с сетью аптек «Фармация».

Старт у предпринимателя был слож-
ным, но свою задумку он осуществил 
и стремится развивать дело и дальше.

Марина МЕДВЕДЕВА.
Фото автора.

Пандемия не смогла 
помешать развитию дела

Андрей Рева ручным варочным экструдером залатал пробоину в ёмкости опрыскивателя.

Пожарная ситуация 
– стабильная

По информации начальника 143 ПСЧ 
Вадима Мамычева, в последние две не-
дели в районе ситуация по пожарам оста-
ётся спокойной. Не поступило ни одного 
сообщения о возгораниях.

Сотрудники части занимаются профи-
лактической работой с населением. Они 
обходят домовладения граждан, проводят 
инструктаж, выявляют нарушения Правил 
пожарной безопасности.   

В преддверии пожароопасного сезона 
работники ГБУ ТО «Тюменская авиабаза» 
Упоровского филиала на территории рай-
она производят опашку лесов и контроли-
руемые отжиги сухой травы вдоль дорог. 
Директор филиала Владимир Заморов 
говорит, что из запланированных 294 
гектаров на сегодня эти работы провели 
на 80 га.

Ледоход ещё не прошёл
За прошедшую пятидневку, с 9 по 14 

апреля, ежедневно отмечалось повы-
шение уровня воды на реке Тоболе в 
среднем по 35 сантиметров. Так, в рай-
оне Коркино на 14 число уровень воды 
составил 321 см, за сутки прибавилось 
на 10 см, в районе Упорово – 387, при-
бавилось 37 см.

Гидрологи ожидают повышение до 5-6 
метров (для сравнения: в 1994 году в наи-
больший период подъёма воды отметка 
доходила до 9,5 м).

Несколько запаздывает на Тоболе 
ледоход. В этом году ледовое покрытие 
на реке составило более 60 см. Но он, 
практически, уже готов, движение льда 
пока сдерживает Север.

Присоединяйтесь 
к акции

С 1 апреля в Тюменской области стар-
товал месячник охраны труда. Акция 
приурочена к Всемирному дню охраны 
труда, который объявлен Международной 
организацией труда и отмечается 28 апре-
ля в целях содействия предотвращению 
несчастных случаев и заболеваний на 
рабочих местах во всём мире.

В этом году он пройдёт под лозунгом 
«Предвидеть, подготовиться и ответить 
на кризис – инвестировать в устойчивую 
систему управления охраной труда».

Приглашаются все работодатели, ру-
ководители предприятий и организаций, 
независимо от их организационно-право-
вой формы и вида деятельности, при-
соединиться к Всемирной акции и про-
вести информационно-разъяснительную 
кампанию, организовать мероприятия 
месячника, которые бы послужили созда-
нию здоровых условий труда на рабочих 
местах, снижению риска производствен-
ного травматизма и профессиональных 
заболеваний, продвижению культуры и 
пропаганды безопасного труда.

Подготовила Людмила ИВЛЕВА.

Напишите нам в Viber
Дорогие наши читатели!

В редакции газеты «Знамя правды» 
создан аккаунт в мессенджере VIBER. 
Теперь на номер +7-912-929-72-42 вы 
можете отправлять любые волную-
щие вас вопросы. При этом укажите 
ваше имя и место проживания.

Вопросы будут переданы руково-
дителям и специалистам заинтере-
сованных ведомств. Их ответы будут 
опубликованы в газете под рубрика-
ми: «Спрашивали-отвечаем» и «Со-
веты специалиста».

Редакция.
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Актуально

9 Мая – самый святой, тор-
жественный и важный празд-
ник для каждого из нас. Как 
участвуют в его подготовке 
и проведении люди старшего 
поколения, нам рассказал 
председатель районного со-
вета ветеранов Леонид КОР-
МИН:

– Нынешний год знаменателен 
тем, что в июне исполняется 80 
лет с того времени, когда вся на-
ша страна встала на защиту От-
ечества после вероломного на-
падения фашистской Германии. 

Это ещё один повод выразить 
благодарность всем участникам 
сражений и труженикам тыла 
за проявленные ими мужество 
и героизм. 

Это ещё одна возможность по-
чтить память погибших в боях и 
ушедших от нас в мирное время. 

В нашем районе в настоящее 
время проживают четыре участ-
ника тех жестоких и кровопролит-

ных сражений (пока верстался 
номер, пришла прискорбная 
весть о том, что умер пятый 
ветеран – Иван  Степанович Бо-
родулин). Я с гордостью называю 
их имена: Зоя Александровна 
Бызова, Пётр Максимович Вожев 
(с. Упорово), Андрей Фокеевич 
Попов (с. Липиха), Павел Ивано-
вич Пузырёв (с. Коркино). 

Их подвиг навсегда останется 
в памяти потомков. 

– Леонид Евгеньевич, как в 
этом году отмечается празд-
ник?

– Начну с того, что 8 апреля 
этого года постановлением ад-
министрации Упоровского райо-
на утверждён перечень главных 
мероприятий, посвящённых 
76-й годовщине Победы. В них 
примут участие все учреждения 
и организации, в том числе и 
ветеранские. 

С 24 апреля начнутся акции: 
«Бессмертный полк», «Окна 

Победы». 8 мая районный совет 
ветеранов проведёт в Упорово 
традиционную патриотическую 
акцию «Свеча памяти».

9 мая мы поучаствуем в об-
ластной – «Бессмертный авто-
полк».

Первичные ветеранские ор-
ганизации проведут эти и ещё 
многие другие мероприятия в 
сельских поселениях. 

– Что проводят «серебря-
ные» волонтёры?

– Вместе со школьниками они 
приступили к созданию стендов о 
ветеранах, участниках трудового 
фронта. 

 Кроме этого, волонтёры про-
должают работать над районной 
Книгой Памяти. Есть возмож-
ность дополнить её фотографи-
ями и вновь найденными сведе-
ниями о фронтовых путях наших 
земляков. Вся информация 
направляется в краеведческий 
отдел районной библиотеки, а 
также вносится в Книги Памяти 
сельских поселений. 

Всё это проводится в рамках 
акции «Чтобы помнить…».

Также добровольцы в бли-
жайшее время примут участие 
в наведении порядка на местах 
ветеранских захоронений. 

– О каких инициативах вы 
хотели бы сказать особо?

– Один из починов наших 
ветеранов – участие в Между-
народной акции «Сад памяти». 
В этом году она уже стартовала. 
На территории некоторых сель-
ских поселений заложены аллеи 
фруктовых деревьев. Одни из 
активных участников посадок 
и ухода за ними – ветеранские 
первички. 

Хочу ещё раз напомнить, что 
по нашей инициативе при под-
держке районной власти уже не 
первый год создаётся благотво-
рительный фонд «Благодарение 
победителей».  

 Сердечная благодарность жи-
телям наших сёл, руководителям 
организаций, которые уже от-
кликнулись на обращение адми-
нистрации Упоровского района и 
совета ветеранов о формирова-
нии фонда. Денежные средства 
его пойдут на оказание помощи 
ветеранам Великой Отечествен-
ной войны и труженикам тыла.

Подготовила 
Лидия СОСНИНА. 

Готовимся к 76-й 
годовщине Победы

Пришли с улицы 
– мойте руки

Если вы забываете о гигиене 
и после выхода на улицу до-
ма не моете руки, вы рискуете. 
Дело в том, что вирус живёт на 
различных предметах до не-
скольких дней. После контакта с 
заражённым человеком он может 
оставаться на ручках дверей, 
кнопках банкомата, перилах 
лестниц и других поверхностях. 
Поэтому тщательно вымыть руки 
после того, как вы пришли домой, 
– первое и главное дело.

Курение
Это сама по себе вредная 

привычка. Курение выводит из 
строя дыхательную систему. Она 
же становится первой мишенью 
коронавируса. Замечено, что у 
курильщика заболевание про-
ходит в более тяжёлой форме.

Кроме того, привычка курить 
опасна прямым заражением. Ког-
да курильщик достаёт сигарету 
из пачки, он тянет её за фильтр, 
который сразу засовывает в рот. 
Это прямой путь вирусу попасть 
с грязных рук на слизистые. За-
курив на улице, ведь вы не моете 
перед этим руки!

Алкоголь
Утверждение, что алкоголь 

защищает от вируса, ложь. Он 
снижает иммунитет, разрушает 
все органы и системы организма. 
Большие дозы убийственны для 
поджелудочной железы, печени, 
нервной системы.

Человеку с разрушенным ал-
коголем здоровьем будет трудно 
противостоять вирусу.

Дружеские объятия 
и поцелуи

Добрая традиция обниматься 
и целоваться при встрече мо-
жет сыграть плохую службу. На 
время, пока вирус не побеждён, 
откажитесь от проявления любви 
таким образом. Приветствуйте 
друг друга кивком головы, улыб-
кой, помашите рукой. Мужчинам 
вместо крепкого пожатия рук 
лучше дотронуться друг до друга 
локтем.

Привычка всегда же-
вать

При любом удобном случае вы 
начинаете щелкать семечки из 
кармана или грызть орехи. У вас 
в сумочке всегда есть печенье, 

конфеты, сухофрукты… Избав-
ляйтесь от этой привычки. По-
стоянно тащить съестное в рот из 
кармана или сумки – риск зараз-
иться. Ведь в карман и сумку вы 
засовываете руки после сопри-
косновения с деньгами, картами, 
различными поверхностями.

Игнорирование 
сигналов организма 

о помощи
Вы поступаете предательски 

по отношению к своему организ-
му, если у вас болит голова, есть 
кашель, одышка, аритмия или 
любое другое недомогание, а вы 
не реагируете на эти симптомы, 
принимая лишь обезболиваю-
щие. Займитесь здоровьем, об-
ратитесь к врачу.

Если же в состоянии болезни 
вы идёте в рабочий коллектив, 
рискуя заразить окружающих, то 
это нарушение их прав быть здо-
ровыми. Будьте благоразумны.

Недосыпание
Если вы перепутали день с 

ночью, нарушили естественные 
биоритмы, это негативно ска-
жется на здоровье, ударит по 
иммунитету. Именно в первой 
половине ночи во время сна 
организм восстанавливается. На-
рушение сна – один из признаков 
эмоционального переутомления. 
Поэтому соблюдайте режим 
дня, высыпайтесь – и будете 
здоровее. 

Постоянный 
контакт 

со смартфоном
Современный человек не 

расстаётся со смартфоном ни 
на минуту. Пользуется им в 
транспорте, магазине, во время 
работы, еды, отдыха и даже 
спать ложится с ним в руках. А 
ведь смартфон, пожалуй, самый 
грязный предмет. Он собирает 
на себя всю микрофлору, в том 
числе вирусную, с которой вы 
соприкасаетесь в течение дня. 
Потом прикладываете его к лицу, 
трёте руками глаза, едите. Де-
зинфицируйте гаджет несколько 
раз в день, используйте его 
только в случае необходимости. 
Тогда он будет по-настоящему 
полезной вещью, не наносящей 
вред.

По материалам газеты 
«Тюменская 

область сегодня».

Осторожно, 
коронавирус!

Какие привычки ведут 
к заражению COVID-19?

Аграрии Упоровского района 
утвердили планы сева на 2021 
год. По оперативным данным 
комитета по развитию АПК, в те-
кущем году сельскохозяйствен-
ными культурами будет занято 
85 893 гектара, всего в обработке 
с учётом паров – 88 100 га. 

Яровой сев планируется про-
вести на площади 75 416 гек-
таров. К работе приступят 12 
сельскохозяйственных пред-
приятий, кооператив, шесть 
крестьянско-фермерских и ряд 
личных подсобных хозяйств. 
Пшеница на полях района займёт 
31 448 гектаров, ячмень – 10 699, 
овёс – 11 748, горох – 3 235, 
под рапс растениеводы отвели 
8 156 га. 

Что касается озимых культур, 
то пшеница и тритикале были 
посеяны на площади 2 424 га. 

Довольно обширные угодья 
выделены под производство 
кормовых культур. Многолетние 
травы выращиваются на 1 115 

гектарах, однолетние и озимые 
на корма – на 3 943 га, силос-
ные – на 2 283 га. 

Картофель в 2021 году будет 
посажен на площади 3 251 га, 
овощи на – 403 га. Под пары 
в текущем году растениеводы 
оставят 2 207 га.

Как уточняет главный специа-
лист-агроном комитета по разви-
тию АПК администрации Упоров-
ского района Виктор Трикачёв, 
изменения в структуре посевных 
площадей незначительные. «Не 
первый год растениеводы отдают 
большие площади под зерновые 
и зернобобовые культуры. В те-
кущем сезоне ими будет занято 
59 554 гектара, увеличение со-
ставит 1 556 га. Производство 
зерновых традиционно рента-
бельно. Также аграрии посеют 
рапс на 8 156 га и лён на 250 
га. Увеличение по техническим 
культурам – 360 га. Скорее 
всего, хозяйства надеются на 
спад активности капустной 
моли, которая два года назад 

ставила под вопрос целесоо-
бразность производства масле-
ничных культур. Площадей под 
картофелем станет больше на 
110 га. Это связано с запуском 
завода агрофирмы «КРиММ» 
и увеличением потребности в 
сырье. А вот участки под ово-
щи уменьшатся на 21 га, что 
говорит о повышении урожай-
ности культур и интенсивности 
использования сельхозземель», 
– комментирует он.

В Упоровском районе ведёт-
ся активное обновление парка 
техники. По данным комитета 
по развитию АПК, за первый 
квартал 2021 года сельскохо-
зяйственными организациями 
приобретено 22 единицы тех-
ники и оборудования на общую 
сумму 148 273 400 рублей. За-
куплено: 9 тракторов, 2 посев-
ных комплекса, 2 самоходных 
опрыскивателя, 2 сеялки и 4 
зерноуборочных комбайна.

Подготовила 
Вера ЛИПУХИНА.

Увеличены площади
под зерновые и зернобобовые

Посевная-2021

Буду и дальше 
выписывать газету

Леонид Кормин уверен, что все праздничные мероприятия 
пройдут на должном уровне.

Оставайтесь с нами

Нина Яковлевна МАЛЬЦЕ-
ВА, пенсионерка из Бунь-
ково: 

– Выписываю «Знамёнку» 
сколько себя помню. Рай-
онкой зачитывались ещё 
мои родители,  она была 
для них первым источником 
новостей из разных уголков 
нашего района. 

Со страниц газеты я узнаю, 
как живут наши земляки, чем 
занимаются и как продвига-
ются у них дела. Мне нравит-
ся читать об односельчанах 
и их достижениях. 

К сожалению, бывают вы-
пуски не очень интересные 
из-за большого количества 
отчётов и постановлений. 
Но я и дальше буду выпи-
сывать любимую газету. В 
год 90-летия «Знамёнки» 
ж ел а ю  е й  п р о ц вета н и я , 
сохранить и преумножить 
число подписчиков,  а её 
сотрудникам – здоровья и 
благополучия.



                                   3 стр.       15 апреля 2021 г.                     ЗНАМЯ ПРАВДЫ  

Жизнь национальностей

Творчество юных

Наши интервью

На реализацию районной 
программы модернизации ком-
мунальной инфраструктуры в 
части систем водоснабжения 
и теплоснабжения в 2020 году 
было направлено 19 732 тыс. 
рублей. О том, на что затрачены 
эти средства, нам рассказал 
председатель комитета по жи-
лищно-коммунальной политике 
администрации Упоровского 
района Александр ТИМОФЕЕВ.

– Александр Николаевич, 
какие работы были проведены 
перед началом отопительного 
сезона? 

– В прошлом году особое внима-
ние было уделено модернизации 
объектов теплоснабжения. Рабо-
та проводилась на территориях 
разных поселений. Заменены 
котлы в котельных и счётчики 
газа в Бызово, Емуртле, Пятково, 
Нижнеманае. Установлены но-
вые сигнализаторы на объектах 
в Упорово, Бызово и Масалях. В 
п. Емуртлинском, д. Тютриной и 
двух котельных районного центра 
установлены новые насосы. Под-
готовлена проектная документация 
на техническое перевооружение 
пяти котельных Упоровского райо-
на. Отремонтировали теплосети и 
водопровод (длина 567 метров) на 

территории районной больницы. 
Эту работу требовалось провести 
качественно и оперативно перед 
началом благоустройства терри-
тории учреждения. 

– Как в прошлый сезон решал-
ся вопрос по обеспечению насе-
ления чистой питьевой водой?

– Протяжённость отремонти-
рованных в прошлом году сетей 
водоснабжения составила 1 813 м. 
На эти цели было израсходовано 
8 330,735 тыс. рублей. 

В первую очередь перед нами 

стояла задача решить проблему 
водоснабжения в Бызово. Для того 
чтобы исключить использование 
воды из Тобола, мы соединили две 
системы центрального водопрово-
да. Благодаря этому возможность 
подключиться к источнику чистой 
воды появилась у владельцев 19 
домов.

Остро стоял вопрос в Пятково, 
где живут 1 284 человека. Здесь 
запущена в эксплуатацию станция 
очистки. Теперь водозабор полно-
стью обеспечивает село питьевой 
водой.  Вся эта работа проведена 
благодаря региональному проекту 
«Чистая вода». 

Кроме того, в Упорово отремон-
тированы водовод по ул. Завод-
ской, водопроводы по улицам Во-
лодарского и Крупской. Заменены: 
циркуляционный насос на станции 
водоподготовки в райцентре, счёт-
чик на водозаборе в Масалях, в 
павильонах чистой воды в Сло-
бодчиках – клапан, в Кизаке – обо-
рудование. Сделано ограждение 
водозаборов в Слободчиках и Бы-
зово и актуализирована схема во-
доснабжения Упоровского района.  

Сегодня мы готовим проектную 
документацию реконструкции стан-
ции водоподготовки в Упорово для 
увеличения мощности водозабора 
до 1 200 м3/сутки (сейчас мощность 

600 кубометров в сутки). Также не-
обходимо проложить порядка 30 
километров водопровода для ох-
вата всех улиц с учётом строитель-
ных площадок №№ 1, 2, 3.

– Как выполняется кратко-
срочный план реализации реги-
ональной программы капиталь-
ного ремонта общего имущества 
в многоквартирных домах?

– Всё, что запланировали на 
2020 год, выполнили  на сто про-
центов. Так, в Масалях по улице 
Центральной в домах №№ 4 и 6 и 
в Упорово на ул. Проспект Победы, 
2 отремонтировали крышу, в п. 
Емуртлинском в доме № 23 на ул. 
Нохрина – фасад. В райцентре на 
улице Каратаева, 29 произведены 
работы по электроснабжению.

Было потрачено 7 858 879 ру-
блей.

– Газификация в районе про-
должается?

– Да, в 2020 году построены 
сети газоснабжения в посёлке Ме-
ханизаторов. Всего было введено 
39 домовых подводов. Огорчает 
то, что абоненты не торопятся 
подключаться к сетям. Скорее 
всего, это связано с необходимо-
стью единовременно потратить 
большую сумму на оборудование. 

Я хочу сказать, что все затраты 
довольно быстро окупаются. На 
сегодня в зоне нашего внимания – 
проведение льготной газификации. 
В соответствии с постановлением 
Правительства Тюменской области 
№ 697-п 28.12.2017 г. , правом на 
льготную газификацию жилых до-
мов (квартир) в 2020 году восполь-
зовались 58 человек на общую 
сумму 2 370 тыс. рублей.

В 2021 году на социальную 
поддержку отдельных категорий 
граждан в отношении газификации 
жилых домов (квартир) запланиро-
вано 920 тыс. руб.

– Какие работы запланирова-
ны на текущий год?

– На содержание и обслужи-
вание объектов ЖКХ в осенне-
зимний период в бюджете на 
2021-й предусмотрено 12 617 
тыс. рублей. По разделу «Тепло-
снабжение» – 7 303 тыс. руб. Они 
уйдут на замену семи котлов и 
двух счётчиков газа в котельных 
Упоровского района. 

По разделу «Водоснабжение»  – 
5 314 тыс. рублей. На эти средства 
будет отремонтирован водопро-
вод в с. Упорово, заменены насос 
и счётчик, а также обслуживание 
павильонов чистой воды.

Людмила ИВЛЕВА.

Ремонтные работы идут по плану

Строили и соревновались
В Бызово состоялся районный 

фестиваль робототехники и лего-
конструирования. Свои разработки 
представили 14 команд. Определя-
ли лучших в четырёх номинациях: 
«Сумо», «Гонка по прямой», «Ке-
гельринг» и «Фристайл». 

На выставке учащиеся всех ба-
зовых школ представили разных по 
назначению и конструкции роботов. 
Каждая команда провела презента-
цию, рассказав о том, где могут при-
меняться подобные модели. Ребята 
изготовили эко-роботов, помощников 
по хозяйству,  модели кухонных при-
боров и умных игрушек.  

Член жюри Диана Ворончагина от-
метила, что выбрать лучших из пред-
ставленных работ было очень трудно. 
«Мы оценивали творческий подход к 
разработке, её актуальность, новизну, 
а также техническую готовность мо-
дели. Отмечу бызовских школьников, 

которые сконструировали робота, 
способного оценивать поверхность, 
по которой движется. Такие системы 
помогли бы машинам, например, 
избежать съезда с проезжей части. 
Очень яркой была презентация емурт-
линцев, предложивших специального 
робота для поливки цветов. Были ин-
тересными и разработки школьников 
из Масалей с их многофункциональ-
ными устройствами для дома». 

А первого места удостоился робот 
Центра реализации молодёжных 
программ для бесконтактного рас-
прыскивания антисептического рас-
твора. Система особенно актуальна 
в период пандемии. 

Параллельно с выставкой на дру-
гой площадке кипели нешуточные 
спортивные баталии, где определяли 
самых сильных роботов в «Сумо», 
самых быстрых в «Гонке по прямой» и 
ловких в «Кегельринге». Здесь победу 
праздновали опытные конструкторы. 

Все участники отмечают, что уровень 
соперничества с каждым годом растёт 
и соревноваться в роботостроении 
становится всё интереснее.

Вера ХАЛАЕВА. Фото автора.

В прошедшие выходные в п. 
Емуртлинском состоялся район-
ный праздник казахской культуры 
Наурыз, символизирующий приход 
весны, пробуждение природы. У 
нас он проводился в семнадцатый 
раз.

В программе были спортивные 
состязания по армрестлингу, гире-
вому спорту, национальной борьбе 

«Курес», семейная эстафета и пере-
тягивание каната.

На площади перед Домом культу-
ры прошёл праздничный концерт с 
участием самодеятельных артистов 
из разных поселений. Здесь испол-
нялись не только казахские песни и 
танцы, но и русские.

В торжественной части руководи-
тель казахской диаспоры Упоровского 
района Тулепберген Кудайбергенов 

поздравил всех с наступлением вес-
ны: «Пусть ваша жизнь обновится с 
приходом первых тёплых деньков. 
Уйдут горести, тревоги, болезни, а 
их место займут радость, счастье, 
здоровье, уважение и любовь до-
рогих вашему сердцу людей». Он 
зачитал поздравление председателя 
Национально-культурной автономии 
казахов Тюменской области Есенга-
лия Ибраева.

Для гостей торжества были органи-
зованы столы с угощениями. Каждый 
желающий мог попробовать наци-
ональный плов и баурсаки, попить 
горячего чая со сладостями. Гурманы 
заказывали шашлык из баранины.

Шестнадцатилетняя жительница 
посёлка Дубровинский Жулдыз Тай-
котова рассказала: «Я впервые при-
ехала на Наурыз. Здесь участвовала 
в соревнованиях по гиревому спорту 
и армрестлингу. В обоих видах стала 
призёром. Думаю, что впредь не буду 
пропускать такие важные события в 
жизни нашего народа. Организато-
рам праздника большое спасибо за 
такое яркое торжество. Мне очень 
понравилось».

В завершении мероприятия состо-
ялась церемония передачи эстафеты 
«Солнца» Видоновскому поселению.

Марина МЕДВЕДЕВА.
Фото автора.

Встретили приход весны

Приложение к аттестату о среднем (полном) общем об-
разовании А № 189015, выданное Емуртлинской средней 
школой в 1994 году на имя Бирюкова Романа Алексан-
дровича, считать недействительным в связи с его утерей.

Женщины с азартом участвовали в армрестлинге

В клининговую компанию «Ариерра» 
требуются уборщицы. 

Работа вахтовым методом в г. Тюмени 
по графику: 2 недели через 2 недели. 

Проезд, проживание и спецодежду оплачивает компания. 
Телефон отдела кадров: 92-07-07.

В ООО «Ингалинка» на постоянную работу 
требуются сотрудники 

по следующим специальностям: 
- оператор машинного доения (30 000-35 000 руб.);
- животновод (25 000-30 000 руб.);
- разнорабочий (14 000-20 000 руб.),

Гарантируем своевременную стабильную 
заработную плату. 

Компенсируем транспортные расходы.
Адрес предприятия: Тюменская область, Упоровский 

район, с. Ингалинское, ул. Школьная, 23.
Телефоны для справок: 

8(34541) 52-1-24, 8-908-879-07-94.

17 апреля с 9.00 у рынка с. Упорово 
ПРОДАЖА САЖЕНЦЕВ!

Яблоня, груша, слива, абрикос, смородина, крыжов-
ник, вишня, облепиха, жимолость, виноград, земляника, 
малина, гортензия, розы и многое другое.

НОВИНКИ: Яблоня «Конфетное» - дерево быстро 
растёт, плоды сладкие, рано созревают. Абрикос «Три-
умф». Малиновое дерево «Шелковица». г. Курган

            На правах рекламы

Хочу сказать спасибо людям в белых халатах. В марте 
я заболела и попала в терапевтическое отделение Упо-
ровской больницы. Выражаю огромную благодарность 
всему его коллективу, всем санитарочкам, медсёстрам, 
медсестре Ларисе за её золотые руки. Доктору Светлане 
Фоминичне – она врач от Бога – за её профессионализм, 
чуткое, доброе и внимательное отношение к пациен-
там. А нам, старым и больным людям, порой хватает 
ласкового слова. 

Ещё хочется сказать про питание. Казалось бы, такое 
тяжёлое время, а какое питание – просто отличное. 
Спасибо вам добрые люди в белых халатах. 

С уважением,
Нина Трапезникова, с. Емуртла.

***
Хочу поблагодарить за чуткое и внимательное от-

ношение работников Суерского ФАПа: Сотову, Зингер, 
Епанчинцеву, Полякову, Дзюину. Спасибо вам за ваш 
нелёгкий, но очень нужный людям труд. Всех благ. 

А. Д. Привалова, с. Суерка.

Благодарим

ТЮМЕНСКИЙ БРОЙЛЕР (Каскара)
Продажа цыплят бройлеров 

по адресу: ул. Володарского, 12.
Продажа комбикорма.

Принимаются заявки, доставка по району. 
Тел.: 8-902-622-73-77.

Егор Топорков - 
победитель в категории «Сумо».
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